

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Landkreis darf Berchtesgadener Land nicht zur gentechnikfreien Zone erklären

Veröffentlicht am: 26.07.2004

Ziel eines Antrags der Grünen-Fraktion war es, das Berchtesgadener Land zur gentechnikfreien Zone zu erklären; darüber hinaus sollte das Landratsamt entsprechende Initiativen von Gemeinden, Landwirten und Wirtschaft unterstützen. Allerdings hat die Rechtsaufsicht mitgeteilt, dass sich der Landkreis damit nicht befassen darf. Zulässig wäre aber ein Beschluss, der nur die Bewirtschaftung der landkreiseigenen Flächen betrifft. Dies war den Grünen allerdings zu wenig und nicht mehr als eine »Schmalspürlösung«, wie Franz Eder betonte.

[Chiemgau Online](#)

Links zu diesem Artikel